

Nuestro Club sigue creciendo y esta temporada tendremos nueva Instalación

Escrito por presidenteoliron

Sábado, 20 de Septiembre de 2014 16:18 - Actualizado Sábado, 20 de Septiembre de 2014 16:43

En el transcurso de la reunión de hoy con los padres de nuestros jugadores, ya les hemos informado de manera oficial que a partir del **martes 7 de octubre**, nuestra Escuela, Benjamines y Alevines se trasladarán al nuevo

Pabellón del Barrio del Sequero

los martes y jueves, y así poder disponer de horarios suficientes para cubrir nuestras necesidades. Los partidos oficiales de todas las categorías seguirán siendo por ahora en el Pabellón de la Cuesta Caballero.-

Llegado el momento, ya publicaremos los horarios definitivos de ambos Pabellones y categorías, pero a modo resumen, los **lunes y miércoles en la Cuesta Caballero** (y por este orden) entrenarán los Infantiles, Juvenil B, Cadete B, Cadete A y Juvenil A, y los **martes y jueves en el Sequero** Escuela, Benjamines y Alevines.-

Una gran noticia para nuestro Club que por fin podamos tener una disponibilidad horaria que hasta hoy nunca hemos tenido, a pesar de la gran cantidad de niños y equipos que tenemos y que año tras año siguen creciendo las inscripciones.-

Agradecemos al Concejal de Deportes del Iltre. Ayuntamiento de la Villa de Ingenio D. Sebastián Suárez y también a Antonio Artilles Estupiñán todas las facilidades que nos han dado para dar este paso.-

Nuestro Club sigue creciendo y esta temporada tendremos nueva Instalación

Escrito por presidenteoliron

Sábado, 20 de Septiembre de 2014 16:18 - Actualizado Sábado, 20 de Septiembre de 2014 16:43

En el Menú de la izquierda de nuestra web de INSTALACIONES, pueden pinchar y ver un pequeño mapa de la situación de dicho Pabellón, para todos aquellos que no sepan donde está, o pinchando el siguiente enlace directo:

http://www.oliron.es/index.php?option=com_content&view=article&id=1103:pabellon